

Erfolgreiche Premiere an der Georg-Schlesinger-Schule

„Produktives Lernen“ nennt sich ein Schulkonzept, bei dem ein großer Teil des Unterrichts in die Praxis verlagert wird, um Schüler doch noch zu einem Abschluss zu bringen. Bislang war dieses Konzept auf die allgemeinbildenden Schulen beschränkt, in diesem Schuljahr wurde es erstmals an einer beruflichen Schule umgesetzt, und zwar an der Georg-Schlesinger-Schule in Reinickendorf. Vergangene Woche zog die Schule Bilanz. Demnach haben alle Schüler, die zum Erwerb des Mittleren Schulabschlusses angetreten waren, „diesen mit gutem Erfolg abgelegt, darunter drei Abschlüsse mit gymnasialer Empfehlung“, teilte Schulleiter Dietrich Kruse mit. Das Projekt fand im Rahmen des internationalen Erasmus-Programms statt. Kruse hob hervor, dass 15 der 18 Absolventen einen Ausbildungsvertrag oder Schulplatz in einem weiterführenden Bildungsgang haben. Bei der Schlesinger-Schule handelt es sich um ein Oberstufenzentrum für Maschinen- und Fertigungstechnik. sve

nehme ein paar S
terrichts und la
Wahlakt selbst o
steigt nachweisli
politischen Insti
Kenntnisse über
und die Wahlbet

„Juniorwahl“ h
seinem einfacher
mehrere Wahlen
ebene begleitet l
Schüler wurden
geht es – pünkt
hauswahl – in die
ner Schulen mit
sind dabei. Sie w
dem 18. Septemb
anlegen, Wahlbei
len und schließli
stand aus ihrer M

Die Erfolgsges
nen Haken: Es fe
Projekt unterstüt
entstehen 250 E
rial und Organis
die Landeszentra
die Finanzierung
sie 7000 Euro gi